

# Antrag Nr. 19-O-13-0002

## SPD

---

### **Betreff:**

Tempo 30 auf der Kirschblüten- und Quellbornstraße [SPD]

### **Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, vor dem Hintergrund der Einführung von Tempo 30 in der Biebricher Rheingaustraße, erneut zu prüfen, ob das Tempo 30, wie es in Frauenstein bis 2012 auf der Kirschblüten- und Quellbornstraße existiert hat, wieder einzuführen.

Zumindest bittet der Ortsbeirat Frauenstein den Magistrat, den kurzen Tempo-30-Abschnitt bis zur Kreuzung Alfred-Delp-Straße / Burglindenstraße zu verlängern.

### **Begründung:**

Vor dem Hintergrund der Einführung von Tempo 30 in der Biebricher Rheingaustraße und einer verkehrspolitischen Neuausrichtung der Stadt Wiesbaden ist es nach Jahren, in denen hierzu kein Antrag mehr in Frauenstein gestellt wurde und die Stadt den Zustand nicht geprüft hat, wieder Zeit hier anzusetzen. Besonders der Abschnitt zwischen des jetzigen Tempo-30-Abschnittes bis zur Kreuzung Alfred-Delp-Straße / Burglindenstraße stellt eine besondere Gefahrenstelle dar. Hier kommt es aufgrund der Verengung durch die Parkplätze immer wieder zu gefährlichen Frontalbegegnungen des Verkehrs. Im speziellen sind davon die Busse der Linie 24 betroffen, die aufgrund der Größe, des wenigen vorhandenen Platzes und der langsamen Geschwindigkeit viel weniger Zeit zum Ausweichen des zu schnellen Gegenverkehrs haben. Hier muss gehandelt werden!

Wiesbaden, 15.01.2019